

Gladbeck: Bundesverdienstkreuz für Walter Hüßhoff



- Im Rahmen einer Feierstunde bekam Walter Hüßhoff das Bundesverdienstkreuz verliehen. Auf dem Bild zu sehen (v.l.n.r.): Bürgermeister Ulrich Roland, Anne Hüßhoff, Walter Hüßhoff, Landrat Cay Süberkrüb.

Für seine besonderen Verdienste um die Stadtgesellschaft wurde Walter Hüßhoff am Mittwoch im Kreishaus in Recklinghausen durch Landrat Cay Süberkrüb mit dem Verdienstkreuz am Bande der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet.

Er setzt sich für die Bewahrung von Bergmannstraditionen ein, hält die Erinnerung an die Bergbauergangenheit lebendig. Nach seiner aktiven Zeit unter Tage hat er sich verstärkt in den lokalen gewerkschaftlichen Gremien engagiert. Walter Hüßhoff hat eine große Anzahl an Aktionen und Projekten initiiert und mit großer Tatkraft durchgeführt. In den vergangenen zehn Jahren widmete er sich als Vorsitzender intensiv der Arbeit des von ihm gegründeten „Bergmann- und Geschichtsverein Zeche Graf Moltke I/IV e.V.“.

Aus dem Geschichtsverein sind insbesondere auch die „Senior-Experten“ hervorgegangen, die mit ihrem Projekt „Mit Spaß und Freude im Übergang Schule zum Beruf“ Schüler der Erich-Fried-Schule auf das Berufsleben vorzubereiten. Dieses Wirken wurde inzwischen mit mehreren Preisen ausgezeichnet. Erst am letzten Wochenende konnten sie den „Deutschen Klimapreis der Allianz Umweltstiftung“ entgegennehmen.

Quelle: https://www.lokalkompass.de/gladbeck/c-vereine-ehrenamt/gladbeck-bundesverdienstkreuz-fuer-walter-huesshoff_a1143630

Geschrieben von: Oliver Borgwardt